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Neuss, 7. Februar 2022 

 
Sehr geehrter Herr Demmer, 

 

die Kreistagsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bittet Sie herzlich, die gegenständliche 

Anfrage zur Sitzung des Mobilitätsausschusses am 10. Februar 2022 zu beantworten und auf die 

Tagesordnung der Ausschusssitzung aufnehmen zu lassen. 

 

Dem Rhein-Kreis Neuss, insbesondere der Kreisverwaltung, kommt in Bezug auf den Klimaschutz 

und die dazu erforderliche klimaneutrale Transformation eine Vorbildfunktion sowie eine große 

Verantwortung zu.  

 

Vor diesem Hintergrund bittet die Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN um die Beantwortung 

der folgenden Fragen hinsichtlich der aktuellen Fuhrparkausstattung und um Erläuterung des 

Konzepts zur klimaneutralen Umstellung des Fuhrparks der Kreisverwaltung. 

 

1. Über wie viele Fahrzeuge verfügt die Kreisverwaltung derzeit? 

 

2. Wie wird sich die Fahrzeuganzahl voraussichtlich entwickeln? 

 

3. Wie ist die Verteilung von Nutzfahrzeugen (Baufahrzeugen) und PKW? 
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4. Was sind die wesentlichen Einsatzbereiche (soweit nicht selbsterklärend, z.B. 

Kehrmaschine)? 

 

5. Wie hoch sind die durchschnittlichen Fahrleistungen/ Betriebsstunden? 

 

6. Inwiefern gibt es bereits Überlegungen einer systematischen Umstellung mit dem Ziel der 

Klimaneutralität? 

 

7. Liegt derzeit schon ein Konzept zur klimaneutralen Umstellung des Fuhrparks der 

Kreisverwaltung vor oder wird derzeit seitens der Kreisverwaltung an einem solchen 

Konzept gearbeitet? 

 

8. Wie ist das Beschaffungswesen? 

 

9. Welche Anschaffungen/ Ersatzbeschaffungen sind für die nächste Zeit geplant? 

 

10. Wie werden die Angebote für Jobtickets genutzt, welche Konditionen gibt es hierzu? 

 

11. Stehen bereits Nutzungsoptionen mit Bahncard zur Verfügung? 

 

 

Wir bedanken uns im Voraus  

und verbleiben mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

 

Swenja Krüppel    gez. Jürgen Peters 

Fraktionsvorsitzende    Kreistagsabgeordneter 


